
川合青少年奉仕委員長より 
北栄町子ども交流事業について、
12名参加をして頂くことになりま
す。また当日ご参加頂けない会員
の皆様にも様々なご協力を頂いて
おります。ありがとうございます。 

小森社会奉仕副委員長より 
夏まつりについて 
日時：8月6日（土）14時集合 
場所：野洲川親水公園 
内容：ポリオ撲滅運動と募金活動 

   コロッケ・ビールの販売 
 

宏紀さん みほさん 

これからもよろしくお願いします。 

川嶋正昭 
ガバナー補佐 

水口RCより 
大橋整様 

7月28日（木）10時よりロータリー事務所に
て、会計監査が行われました。 

    【出席者】第27期会長 上西宗市 
    （敬称略）   会計 甲斐切稔 

          会計監査 園田英次 

            〃  中川三夫 
         第28期会計 長谷平官 

みんなのためになるかどうか④ めるか深を友情と③好意 か公平みんなに② かどうか①真実  つのテスト四 
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会 長 山 本 善 通 副 会 長 伊地智良雄 会 場 監 督 甲 斐 切 稔 社 会 奉 仕 徳島りつ子

直 前 会 長 上 西 宗 市 幹 事 青 木 正 伸 会員組織広報 竹 若 豪 国 際 奉 仕 南 啓 次 郎

会長エレクト 伊地智良雄 会 計 長 谷 平 官 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 大 角 道 雄 青 少 年 奉 仕 川 合 均

職 業 奉 仕 近 藤 和 彦 親 睦 平 松 隆 一

第２５期理事役員第２８期理事役員

例会名
例会日
会員数 40 名 40 名
当日出席 26 名 20 名
事前 1 名 1 名
事後 1 名 名

出席免除 5 名 10 名
出席率 80.00% 70.00%

第1287回 第1289回
7月14日 7月28日

12:30 開会点鐘

四つのテスト

紙ふうせんの歌
　～翼をください～

お客様紹介

食事歓談

12:55 会長の時間

幹事報告

委員会・同好会報告

ｸﾗﾌﾞ協議会

　決算報告　予算発表

　社会奉仕夏まつりについて

13:25 ニコニコ報告

出席報告

13:30 閉会点鐘

例会プログラム

次回例会 ガバナー公式訪問

8月4日第1290回

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付
08/08(月) 五個荘能登川 なし 08/16(火) 彦根南 なし
08/09(火) 彦根南 なし 08/16(火) 水口 平常通り
08/10(水) 高島 なし 08/16(火) 長浜北 なし
08/10(水) 八日市南 なし 08/16(火) 大津 なし
08/12(金) 守山 平常通り 08/16(火) 野洲 なし
08/12(金) 長浜東 なし 08/17(水) 近江八幡 なし
08/12(金) 大津中央 なし 08/18(木) びわ湖八幡 なし
08/15(月) 五個荘能登川 なし 08/18(木) 彦根 平常通り
08/15(月) 長浜 なし 08/19(金) 守山 平常通り

1・ 本日例会は、ｸﾗﾌﾞ協議会です。前年度決算報
告、本年度予算発表、社会奉仕夏まつり事業に
ついての説明です。

2・ 本日例会例会終了後、事務局にて理事役員会を行い
ます。

3・ 次回例会は、8月18日（木）水口ロータリークラブ
合同ガバナー公式訪問です。例会前にやまりゅう本
館にてお食事をして頂き、12時30分からこちらで
開始となりますので、早目にお越しください。

4・ 8月6日（土）立命館大学朱雀キャンパスにて、地
区財団セミナーが開催されます。富田喜義委員長が
出席予定です。

5・ 8月6日（土）野洲川親水公園にて、湖南市夏まつ
りが開催されます。社会奉仕委員会の模擬店とポリ
オ撲滅募金にご協力お願いします。

6・ 8月7日（日）からすま京都ホテルにて、社会奉仕
委員長会議が開催されます。徳島りつ子委員長が出
席予定です。

7・ 8月11日（祝・木）～8月16日（火）事務局はお盆
休みをさせて頂きます。

8・ 8月25日（木）は夜例会です。18時より開始となり
ますので、お間違えの無いようにお願いします。

幹事からのお知らせ

幹事　青木正伸　　

～クラブテーマ～ 

未来への一歩を、 
   今ここから！ 
    
  会長 

   山本善通 

今日は、小泉淳作についてお話をさせていただきます。

ご存知の方もあると思いますが、生き方に感銘を受け

ましたので紹介させていただきます。この方は日本画

家ですが、弟さんは「小泉博」という俳優さんです。

私が初めてこの方を知ったのは日本経済新聞の「私の

履歴書」でありました。そのあと、ＮＨＫの特集で見

てカッコいいなと思いましたところ、ロータリーの研

修で北河原当時のガバナーエレクトが講演で、小泉淳

作さんが描かれた、東大寺の襖絵が４月に開帳をして

いることを教えていただきましたのでさっそく、車を

飛ばして見にゆきまして感動をして帰ってまいりまし

た。小泉さんの生き方で感銘したことを二つ申し上げ

ます。 

一つは、東大寺の襖絵４０面の制作に取り掛かったの

が、８０歳を過ぎてからということであります。

「桜」と「蓮」がテーマですが桜の花びらは一枚ずつ、

そして色を変え、蓮の花もすべて色、形を変えて描か

れています。この蓮の花は、北河原さんの育てている

蓮の花をモデルにされたそうです。 

完成まで５年の歳月を要したそうですが、途中、持病

の。椎間板ヘルニアに苦しみ、また、胃がんの手術を

したことも隠して、耐えながら完成されたそうです。 

もう一つ、感銘したことは、この襖絵に「自分の名

前」を入れられなかったことです。普通は、後世に名

を残すため、作者名を書きますが、小泉さんは、次の

時代の人々には、「名もない絵師の仕事だと思っても

らえればよい・・」と述べられたそうです。 

そしてその１年後、８７歳の生涯を閉じられました。 

こんな生き方ができたらいいなと思い皆様にご報告を

させていただきました。  

会長の時間 

夢を語り、現在を刷新 
Review from the future and Renew 

 
国際ロータリー第2650地区ガバナー刀根 荘兵衛 

 国際ロータリーテーマ 

人類に奉仕するロータリー 
       会長 ジョン F.ジャーム 

2016年7月28日　第28期　第4回　通算第1289回　　
お客様

川 嶋 正 昭 様 本年も地区への御協力御支援の程よろしくお願いします。貴クラブの
増々のご発展ご祈念申し上げます

山 本 善 通 川嶋正昭ガバナー補佐様、本日は宜しくお願いします。
伊 地 智 良 雄 本日は川嶋正昭ガバナー補佐様、早くからありがとうございます。お

身体には十分お気を付けて頑張って下さい。
青 木 正 伸 川嶋ガバナー補佐、本日はありがとうございます。
小 森 茂 樹 川嶋正昭ガバナー補佐、ようこそお越しいただきありがとうございま

す。８月６日湖南市夏まつり、会員の皆様の出席ご協力よろしくお願
いします。

井 出 和 枝 川嶋正昭ガバナー補佐さま、お越しいただきましてありがとうござい
ます。竹若様、お二人で頑張ってよい人生を歩んで頂きたいと思いま
す。

川 合 均 川嶋正昭ガバナー補佐様、ご訪問ありがとうございます。
長 谷 平 官 川嶋正昭ガバナー補佐さん、湖南RCへお越し頂きありがとうございま

す。今期も力を合わせより良いRC目指し取り組みましょう。
上 西 宗 市 川嶋ガバナー補佐ようこそお越しいただきました。昨年度は大変お世

話になりありがとうございました。本年度もご指導の程よろしくお願
い申し上げます。

甲 斐 切 稔 川嶋正昭ガバナー補佐様、本日はお世話になります。８月のガバナー
公式訪問もよろしくお願い致します。

石 田 晃 朗 夏本番です。体調万全でこの夏を乗り切りたいと考えています。

本日合計　３３，０００円　　　累計２４５，０００  円

クラブアッセンブリー前、川嶋正昭ガバナー補
佐をお招きしてクラブ協議会が開催されました。 

昨年に引き続き貴クラブを担当させて頂きます。 
今年度もよろしくお願いします。 
昨年度は中澤ガバナーの「クラブに個性と憧れ 
を」というテーマで一年間やってこられました。 
会員増強も素晴らしい成果であったと思います。 
今年度の刀根ガバナーはロータリー博士で、地区の 
勉強会に参りますと様々な諸問題の御指導を頂いています。日本に
ロータリーが出来て100年近くが経ち節目の時、これからのロータリー
がどうあるべきかを各クラブで考えて頂きたいという思いで「夢を語
り、現在を刷新」というテーマを提案されました。既にご案内のよう
に定款細則について、開放的で柔軟な規定が足されました。クラブ内
でも色々な意見があったことと思いますが、これからのクラブのあり
方と連動しながら細則をご検討下さい。 
また、ガバナー月信は従来と違い刀根ガバナーが工夫をされ、様々な
情報発信をされています。ご一読いただけます様にご案内をさせて頂
きます。 
 


